



En el PAN estamos abiertos al diálogo para fortalecer al Poder Judicial: Jorge Romero

Por: Redacción FM 18 Junio, 2024

1 0



CIUDAD DE MÉXICO. – El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, destacó la importancia de escuchar a todas las fuerzas políticas, expertos y la sociedad civil en la discusión de las reformas constitucionales propuestas por el Ejecutivo Federal, sobre todo la que compete al Poder Judicial.

En un comunicado, afirmó que las conclusiones de debates deben reflejarse en los proyectos finales de las reformas. “Estamos hablando de cambios profundos para México, por lo que es indispensable que se escuche la voz de todas las fuerzas políticas por igual, así como a expertos y la sociedad civil”.

<https://almomento.mx/en-el-pan-estamos-abiertos-al-dialogo-para-fortalecer-al-poder-judicial-jorge-romero/>